

# ACTU SAINT YVES

CHAQUE PERIODE DES INFOS SUR LA VIE DE L'ECOLE

Meilleurs vœux

2025



## DANS NOS CLASSES...

Les élèves de PS de Stéphanie, déjà bien habitués aux règles qui permettent de bien vivre ensemble, ont accueilli avec joie de nouveaux copains de TPS.

Nous souhaitons la bienvenue à ces tout-petits et un beau parcours au sein de notre école.

La classe de Nathalie a participé à l'action de solidarité de Noël de l'école, en partenariat avec le Secours catholique.



En suivant l'idée du calendrier de l'Avent inversé, les enfants ont apporté des produits d'hygiène qui seront destinés aux sans abris lors de l'accueil de jour. Ce projet a permis des instants précieux d'échanges au sujet de l'attention à l'autre et de la solidarité, valeurs essentielles à transmettre dès la maternelle.



Répondant à la frénésie de l'approche des vacances et des fêtes, les élèves de Mélanie ont été ravis de quitter l'école pour assister au spectacle de magie Goupil et Kosmao, au TNB.

Ce spectacle les a fait progressivement entrer dans un univers de films d'animation avec un hommage à Tex Avery et aux studios Pixar.

Son univers sans paroles permettait de laisser place à l'imaginaire et à l'émerveillement.

La classe de CP a participé à l'animation "le rallye des arts" organisée par l'office du tourisme de Rennes. Avec des jeux de manipulation et d'observation, la guide Sabrina, a fait découvrir aux élèves de Françoise des œuvres d'arts variées situées dans le cœur historique de Rennes. Les enfants ont pu observer des sculptures d'animaux sur des façades en pierre, ou encore une sculpture d'objets sur un olivier, des décors en mosaïque, du street art...



Nous continuons notre partenariat avec la maison Saint Thomas. Les résidents sont toujours ravis d'accueillir nos élèves pour partager des jeux et échanger sur notre quotidien à l'école. Les enfants de Ce1 ont su mobiliser leur écoute et leur douceur pour favoriser le contact avec les personnes âgées. Ces après-midis de rencontres sont riches de ce qu'elles enseignent à chacun.



Comme chaque année nos artistes de CP et CE1 ont été sollicités par la maison de retraite Saint Thomas de Villeneuve pour interpréter de beaux chants de Noël. Les résidents, accompagnés de certains membres de leurs familles et entourés de l'équipe professionnelle ont chaleureusement applaudi nos artistes qui sont toujours très heureux d'aller à leur rencontre.



Tous les vendredis, Mannick fait voyager les élèves de CE2 en leur racontant des histoires. Après avoir écouté la conteuse, les élèves travaillent en ateliers sur la création d'un conte en passant par toutes les étapes: fiche d'identité des personnages, choix des décors, chronologie de l'histoire, illustrations. Les élèves donnent libre cours à leur imagination.



Afin de compléter les connaissances des élèves au sujet de la Seconde guerre mondiale et d'anticiper les 80 ans de son armistice, les enseignantes de la classe de Cm1 ont proposé l'étude des 4 tomes du livre Les Grandes Grandes vacances. Après la lecture autonome et documentée, chaque enfant a été appelé à rédiger une fiche de lecture, avec comme contrainte l'utilisation d'une boîte de chaussures. Côme a remporté le concours de la meilleure fiche de lecture. Bravo à lui et merci à tous les participants pour leur implication enthousiaste dans ce projet.



La responsable jeunesse de la librairie Le Faillier est venue à la rencontre des élèves de Cm2 afin de leur présenter le prix des lecteurs Chrono Mômes.

Pour 2024, le thème retenu est le sport et 6 oeuvres ont été sélectionnées parmi des romans, des documentaires et des mangas.

Il s'agit pour nos lecteurs assidus de lire au moins 4 livres sur les 6 proposés jusqu'au mois de juin.

## ETUDE

Deux soirs, deux ambiances. Les soirs de la semaine les enfants sont studieux à l'étude. Penchés sur leurs leçons, les devoirs du soir sont faits sérieusement. Le vendredi, ils peuvent se détendre après la semaine de travail et goûter aux joies des jeux créatifs.



## COOKING CLUB



Au cooking club les petits pâtisseries de l'école ont cuisiné une étoile de Noël au Nutella. Tous les échanges au cours de la préparation étaient en anglais, guidés par la cheffe de cuisine, Georgia.



## INTERCLASSE

C'est au son des musiques de Noël et avec grand plaisir que les élèves de l'école se sont répartis dans les ateliers de la matinée interclasse. Ceux-ci permettaient à chacun de s'ouvrir à la joie de Noël. Les enfants ont ainsi pu faire de la décoration, de la cuisine, du chant en anglais ou encore s'essayer à l'écriture de récits de Noël (ceux-ci vous seront transmis via Noefil).

Ce fut un beau moment de partage avec les parents qui étaient présents et une belle entrée dans l'Avent.



## PASTORALE

Tous les élèves de l'école se sont rassemblés à la basilique Saint Sauveur, à l'invitation de Père Erwan à célébrer l'entrée dans l'Avent.

Chaque classe avait préparé une étoile avec des messages d'amour, de paix, de fraternité afin de bien préparer nos cœurs à la venue du Christ.

Les chants ont résonné et nous étions tous dans l'ambiance chaleureuse de Noël qui s'annonçait.

A l'école, comme à chaque période, le Père Erwan a rencontré les élèves de primaire pour répondre aux interrogations sur le mystère de Noël.

## SPECTACLE DE NOËL

Tous les élèves ont été invités au concert de Joseph Lafitte dans la salle de motricité de l'école.

Le chansonnier, accompagné de Jean Lou Corrhons, a parcouru son spectacle "Chante, Chante" avec ses meilleurs morceaux; "C'est la rentrée", "Sauver ta planète", "L'Europe n'roll".

Les enfants ont chanté tout au long de cette heure enchantée qui s'est conclue sur un chant de Noël.

Merci à l'Apel pour ce sympathique cadeau musical de fin d'année.

